FAGDE - Dirección y Gestión del Deporte nº 29

https://www.fagde.org/

FAGDE es más que ayer, pero menos que mañana



Más que una editorial en la que siempre hemos tratado de evocar temas de especial importancia en el área de la dirección y gestión del deporte o plantear reflexiones y proyectos de futuro, en esta ocasión, toca referirse al proceso electoral en el que se encuentra inmerso FAGDE. Sólo se ha presentado una candidatura que preside Fernando París Roche, acompañado de un equipo directivo integrado por personas con una dilatada experiencia y solvencia profesional. Consecuentemente, el próximo día 30 de abril, en la asamblea extraordinaria que se celebrará por vía telemática, se proclamará una nueva presidencia y junta directiva, iniciándose una nueva etapa de FAGDE hasta 2025 que deseo que sea fructífera en proyectos y logros que nos resstan por alcanzar.



Eduardo Blanco charla con Fernando París en una actividad de FAGDE

En esta despedida de mandato queremos manifestar nuestra gratitud a las anteriores presidencias de FAGDE, porque esta entidad no nació por generación espontánea, sino por la voluntad de quienes fueron sus promotores que entendieron de su necesidad y porque en las distintas etapas de mandato, siempre se ha mejorado y fortalecido la entidad, en uno u otro aspecto esencial para su funcionamiento y desarrollo. Los que han estado con anterioridad al frente de FAGDE han hecho lo que estuvo en sus manos para llegar hasta aquí, al igual que lo hicimos nosotros y que, sin duda, harán quienes nos relevan en el timón el día 30 de abril.

No puede obviarse, también, el reconocimiento del trabajo de las presidencias y equipos directivos de las asociaciones autonómicas integradas, que constituyen la columna vertebral de esta entidad y que son pieza fundamental en el futuro y consolidación definitiva de FAGDE. Y mi gratitud a quienes han gestionado alguna tarea externalizada, como Cristian, Joseba o Jorge y, especialmente, el agradecimiento a la empresa INGESPORT que, con su convenio de patrocinio, nos ha facilitado un apoyo económico importante en el funcionamiento y desarrollo durante los años 2019 y 2020.

La inestabilidad política con cinco presidencias distintas en el CSD en cuatro años, y el agravante de una pandemia sanitaria que todavía sigue presente, han constituido unos lastres difíciles de sobrellevar. Por ello, mi reconocimiento a Fernando Paris y su equipo que se presentan para continuar al frente de la dirección de FAGDE, lo que no resulta nada fácil en circunstancias tan adversas.



Me voy con el pesar de no haber podido hacer más de lo realizado, aunque no por falta de esfuerzo, dedicación y compromiso. Y, en todo caso, **desde la presidencia de AGAXEDE**, al menos durante los tres años de mandato que me restan, continuaré **haciendo todo lo posible para que FAGDE sea cada vez más representativa** de las personas que realizan un desempeño de dirección y gestión deportiva en España.

Link to Original article: https://www.fagde.org/revista-fagde-no29/fagde-es-mas-que-ayer-pero-menos-que-manana?elem=285901